



# FREJULEN TOROS 2015

## UN PROJET TAUROMACHIQUE POUR FREJUS

Le retour des corridas à Fréjus, plébiscité par le public (22 Août 2014) et justifié juridiquement par le Tribunal Correctionnel de DAX (13 Octobre 2014), mérite l'organisation d'un spectacle de tout premier plan au niveau Mondial. **FREJULEN TOROS** propose d'organiser cet évènement et les Férias à venir.

# FREJULEN TOROS

## FREJULEN TOROS

Pour faire suite à la réunion avec Monsieur le Sénateur Maire de Fréjus le 21 Juillet 2014 et afin de formaliser et approfondir la proposition qui lui a été faite à l'occasion de cette entrevue, nous détaillons ci-dessous notre proposition faite pour remettre en activité Tauromachique les Arènes de Fréjus dans le respect de sa tradition plus que centenaire et de l'aura qu'elles ont connue lors de leurs plus belles années, lorsque les Corridas étaient honorées de la présence de personnages du monde médiatique et des Arts.

Le projet se nomme **FREJULEN TOROS** pour ancrer l'avenir tauromachique dans la tradition et l'histoire Fréjussienne.

*I. L'équipe qui porte la philosophie **FREJULEN TOROS** est une équipe professionnelle, expérimentée, internationale et locale. La Star du projet, qui a rencontré Monsieur le Sénateur Maire de Fréjus en Août dernier, est l'inspirateur autour duquel est née et vivra le projet. C'est son aura qui portera et stimulera le reste de l'équipe et qui ouvrira des possibilités d'organisation de spectacles hors du commun, tel que le mérite un évènement comme le sera le retour des corridas dans les arènes de Fréjus. Autour de lui il emporte l'adhésion de toute l'équipe de professionnels qui gèrent au plus haut niveau l'organisation de spectacles tauromachiques depuis de très nombreuses années dans le monde taurin, en particulier à Madrid, c'est-à-dire les Arènes les plus importantes au Monde. **Associer Fréjus au potentiel d'organisation conjugué d'une Star de la Tauromachie à l'expérience développée dans les plus importantes Arènes du Monde est une proposition exceptionnelle susceptible de positionner d'emblée le niveau souhaité par Monsieur le Sénateur Maire pour le retour des Toros dans sa Ville.***

**UNE EQUIPE  
PROFESSIONNELLE,  
EXPERIMENTEE,  
INTERNATIONALE  
ET LOCALE**

**UNE PROPOSITION  
EXCEPTIONNELLE  
SUSCEPTIBLE DE  
POSITIONNER  
D'EMBLEE LE NIVEAU  
SOUHAITE PAR  
MONSIEUR LE  
SENATEUR MAIRE  
POUR SA VILLE .**

Les autres membres de l'équipe, en particulier Monsieur Bonnafé, ont, par ailleurs, participé à l'organisation de spectacles taurins en France depuis des années ce qui est un gage de compréhension spécifique du marché taurin Français. Ces expériences sont les Férias de Béziers en tant que directeur général de la société de gestion des arènes, la Feria de Fenouillet à Toulouse, les Férias du Grau du Roi et d'Istres, et enfin le montage en direct de la Feria de Saint-Gilles en 2012 et 2013.

## FREJULEN TOROS

UNE DEMARCHE  
RESOLUMENT  
TOURNEE VERS LES  
FORCES VIVES DE  
LA CITE

II. La démarche est résolument tournée vers les forces vives de la cité. Un lien a déjà été établi avec l'Aficion locale par l'intermédiaire de Monsieur Arneodau qui sera notre attache avec cette Aficion et la Mairie. Notre intention est de développer le projet en rencontrant les associations de commerçants et la Chambre de Commerce de la ville afin de nous assurer de la synergie des intérêts entre organisateurs et forces économiques locales. Notre conviction étant que le succès conjoint de ces approches est indispensable à la réussite globale du projet.

III. Nous proposons d'organiser La Feria de FREJUS sur deux jours, en fin de semaine, autour de la date du 14 Juillet, pour éviter la concurrence avec d'autres dates tauromachiques dans le Sud-Est. Aussi pour profiter au maximum de l'attraction et de l'impact médiatique que représentera le retour des Corridas à Fréjus, nous éviterons également et autant que faire se peut un conflit de dates avec les organisations de spectacles tauromachiques dans le sud-ouest.

LA FERIA DE FREJUS  
DOIT AVOIR UN IMPACT  
MEDIATIQUE

IV. Le canevas de la FERIA FREJULEN serait le suivant :

### **JOUR 1 - SAMEDI**

Organisation d'un BOLSIN. Le mot bolsin signifie en espagnol « Coulisse ».

A sa genèse, le bolsin était un entraînement privé de jeunes toreros face à du bétail jeune.

La formule est celle qui a connu le succès que l'on sait lors du spectacle organisé dans les arènes de FREJUS le 22 Août 2014.

Les élèves les plus aguerris des écoles taurines participent à ce concours le samedi matin et en fonction du nombre des participants, celui-ci continue l'après-midi. L'idée serait ici de rendre le spectacle International avec la venue de jeunes promesses du monde entier donnant au Bolsin un caractère encore plus important.

Ce spectacle serait organisé gratuitement et permettrait à nouveau au public le plus large de découvrir le monde de la tauromachie.

Le Samedi soir, à 22 Heures, organisation d'un Festival Taurin au profit d'une association choisie par la Mairie ou une association pour la recherche médicale. Le festival taurin est une formule informelle de spectacle permettant entre autre la participation de professionnels retirés ou débutants dans un même spectacle.

Le paseo (défilé des participants au spectacle) se déroulerait à la lueur de flambeaux dans le style de ce qui se fait à Manizales en COLOMBIE.

### **JOUR 2 - DIMANCHE**

La finale du bolsin du Samedi serait organisée le Dimanche matin. Chacun des finalistes combattrait un becerro (jeune toro) et le meilleur d'entre eux se verrait offrir la possibilité de combattre un second becerro.

L'après-midi une corrida de toros serait organisée dans les arènes.

L'objectif serait d'organiser la présentation des toros dans les "corrales" et permettre aux aficionados et aux partenaires de la Feria de suivre le sorteo (Tirage au sort des toros de la corrida) en direct pour les invités

**FREJULEN**

**TOROS**

UNE FERIA DE DEUX JOURS ASSOCIANT ACTEURS, CITOYENS SPECTATEURS DE TOUTES GENERATIONS.

FESTIVITES , TRADITIONS, ARTS, MUSIQUE, DANSE ET SPECTACLES.

par le biais d'un feed TV le tout agrémenté d'un apéritif permettant de découvrir les vins de la région.

Pour le retour des Corridas à FREJUS, nous organiserions un spectacle de haut niveau avec un cartel important tant dans le choix des Toreros que des Toros. Plusieurs options sont possibles soit avec une affiche à connotation française, soit une corrida très internationale, soit une corrida de quatre toreros et huit toros, ou bien un torero à cheval et trois toreros à pieds. La formule retenue devra en tout état de cause mettre Fréjus au niveau de grands évènements du monde taurin.

#### **V. Une Feria autour des ARENES et dans la VILLE.**

La densité et la succession de spectacles devront se combiner et se nourrir de la présence autour des arènes de commerçants qui proposeront aux spectateurs et accompagnants les spécialités de leurs négocios. Il convient ainsi de mettre en œuvre la synergie mentionnée ci-dessus afin de faire venir le public soit pour voir les spectacles, soit pour profiter d'une ambiance festive quand bien même il n'irait pas aux arènes.

Il sera donc proposé, en plus de l'espace commerçant, une animation musicale organisée avec des danseurs et également un volet artistique avec peintures, sculptures et artisanat.

Les annonceurs partenaires de la Feria seront mis en valeur par la projection d'un film de présentation sur des écrans dans l'environnement commercial autour des Arènes.

Il sera proposé à ces annonceurs de recevoir leurs clients/invités dans des espaces réservés avant et après la corrida.

Si la Mairie le souhaite et s'il existe dans la ville un emplacement permettant de monter une petite arène démontable, il pourrait être organisé des démonstrations de "toreo" sans mise à mort, avec de très jeunes taureaux ou vachettes, au profit de la jeunesse locale ce qui stimulera un mélange intergénérationnel.

## **FREJULEN TOROS**

**UNE FERIA AUTOUR  
DES ARENES ET  
DANS LA VILLE.**

**MAIRIE,  
ORGANISATEURS,  
COMMERÇANTS ET  
ANNONCEURS  
ASSOCIES DANS LA  
REUSSITE DU PROJET  
FERIA**

VI. **Le retour de la tauromachie à Fréjus n'a jamais été plus Justifié** et à l'ordre du jour que maintenant. Le grand succès du spectacle **Becerrada du 22 Août 2014** a montré mieux que n'importe quel référendum qu'une foule de 4.000 personnes était prête à se réunir dans les arènes de Fréjus pour voir et vibrer au spectacle tauromachique. Cette entrée est d'ailleurs une des meilleures de la saison estivale Fréjussienne. Il suffit de voir les photos de l'entrée des arènes avant l'ouverture des portes pour comprendre l'engouement massif suscité par l'évènement. Ce succès doit être mis en parallèle avec les **condamnations prononcées par le tribunal correctionnel de DAX le 13 Octobre 2014 à l'encontre de divers militants et associations anti corrida** habitués des harcèlements et agressions à l'encontre du monde taurin, des aficionados et des communes de tradition taurine. Ces condamnations viennent confirmer que le droit est bien du côté des traditions taurines et justifie pleinement que Fréjus puisse renouer sans complexe avec son histoire plébiscitée par les spectateurs du 22 Août 2014. Les commerçants qui ont bénéficié pleinement de ce succès, lors des animations post spectacle, ne diront pas le contraire.

**L'équipe FREJULEN est prête** pour lancer, dès que possible, l'organisation de la FERIA pour l'Eté 2015 si Monsieur le Sénateur Maire accepte de lui en confier la responsabilité. C'est en fin d'année que s'organisent les spectacles tauromachiques de la saison suivante. Il est donc important que la décision, si elle est positive, soit signifiée dans le courant de l'automne afin de permettre de réserver les dates dans les agendas des meilleurs Artistes de la profession, tel que le souhaite FREJULEN pour la réouverture des Arènes de FREJUS, avec l'objectif de *créer un évènement de tout premier plan au bénéfice de la Ville de Fréjus.*

## **FREJULEN** **TOROS**

**LE RETOUR DES  
TOROS A FREJUS  
JUSTIFIE ET A  
L'ORDRE DU JOUR.**

**UN EVENEMENT DE  
TOUT PREMIER PLAN  
AU BENEFICE DE LA  
VILLE DE FREJUS.**